

ÉCHANNAY. Camille Dufour, un jeune conseiller altruiste

le 06/12/2011



Son projet : venir en aide à tous ceux qui souffrent d'un handicap.
Photo Dominique Suchet

Camille Dufour âgé de 12 ans et demi, habite le petit village d'Échannay et est élève de 5^e au collège Dunant à Dijon. Depuis le mois dernier, il siège au conseil général junior de Côte-d'Or. Nous l'avons rencontré pour recueillir ses impressions.

Comment t'es venue l'idée de cette élection et comment cela s'est-il concrètement passé ?

« Il y a un mois environ, j'ai vu une affiche au collège qui parlait de cette élection au conseil général junior. Je me suis renseigné auprès du CPE et j'ai rempli un dossier. Outre les informations sur mon identité, j'ai dû présenter un dossier de motivation. Alors, je suis allé voir une assistante d'éducation qui a accepté de travailler avec moi sur mon projet. Et voilà, je suis élu pour deux ans. »

De quoi traite ton projet ?

« Et bien, mon petit frère est sourd et ma maman travaille aussi avec des malentendants. C'est donc un sujet que je connais bien et j'ai voulu, à ma manière, venir en aide, non seulement aux sourds, mais aussi à tous ceux qui souffrent d'un handicap. Je sais ce qu'ils ressentent. Et, dans ma commission au conseil junior, je vais tenter de convaincre les autres de l'utilité de mon combat. Ainsi, si mon projet est retenu, on pourra peut-être faire construire ou aménager des locaux spécialement conçus afin que les enfants qui sont différents puissent étudier à côté de chez eux. »

Comment s'est passée ta première journée au conseil général ?

« C'était bizarre et super. La salle du conseil général est très belle et on siège aux mêmes places que les vrais conseillers généraux. En plus, il est inutile de lever le doigt pour être interrogé. Il suffit d'appuyer sur un bouton et Mme Louis, la représentante de M. Sauvadet, enregistre notre appel et à tour de rôle, on intervient. Durant cette journée, on a élu les vice-présidents et la secrétaire. Ensuite, on est allé faire la séance photos. »

Quels sont tes souhaits ?

« J'ai vraiment envie de faire avancer ma campagne électorale et mon projet. Je représente mon collègue et il y a des adultes qui m'ont fait confiance et qui comptent sur moi. Je ne veux pas les décevoir. Comme je ne veux pas décevoir mes parents qui m'ont donné l'autorisation de me présenter à cette élection. »